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Hilfsangebote für Obdachlose Menschen im Stadtbezirk Kalk 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Aufnahme der o.g. Anfrage in 
die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 27.01.2022. 
 
 
Zunehmend berichten Bürger*innen aus dem Stadtbezirk Kalk, von obdachlosen Menschen, 
die sich im Gebiet des Kalker Stadtbezirks aufhalten. 

Einzeln oder in kleineren Gruppen, teilweise offensichtlich in den Geschäftsstraßen der Vee-
del aber auch teilweise versteckt leben obdachlose Menschen. 

In den entsprechenden Hinweisen und Hilfestellungen auf den Seiten der Stadt Köln entsteht 
der Eindruck, dass sich die Maßnahmen und Hilfsangebote der Stadt primär auf die Innen-
stadtbereiche ausrichten. 
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Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Fraktion um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Sind der Verwaltung bereits Aufenthaltspunkte von Obdachlosen innerhalb des 
Stadtbezirks Kalk bekannt? 

2. Erhält die Verwaltung Hinweise von Bürger*innen aus dem Stadtbezirk Kalk zum Auf-
enthalt von Obdachlosen und kann sie diesen zeitnah nachgehen? 

3. Kann davon ausgegangen werden, dass Hilfsangebote wie Kältegänge und aktive In-
formation von Obdachlosen auch im Stadtbezirk Kalk in ausreichendem Ausmaß ver-
fügbar sind? 

4. Werden auch im Stadtbezirk Kalk an zentraler Stelle Anlaufstellen und Aufenthalts-
möglichkeiten für Obdachlose eingerichtet? 

5. Ist damit der Schutz und die Gesundheitsfürsorge im Stadtbezirk Kalk für Obdachlose 
auf einem der Innenstadt vergleichbaren Niveau? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Christian Robyns 
 

Christian Robyns 
Fraktionsvorsitzender 
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